

2022年  
**41号**

# 大芝社協だより

<編集・発行> 大芝地区社会福祉協議会広報部 [ホームページ] <https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/oosiba/>

暑さに負けず元気に過ごしましょう。 今日も元気いっぱい



大芝地区社会福祉協議会

会長 米崎 一郎

平素は大芝地区社協にご理解ご協力頂き有難うございます。

5月28日(土)の総会において新たに選任されました方々を紹介いたします。

また新たに保護司部を新設しましたので報告いたします。

今後とも安心安全な街、住んでよかったですと言える大芝まちづくりに邁進していきますので、皆様ご協力お願ひいたします。



大芝小学校



大芝小学校

校長 栗村 美苗 教頭 田村 康雄

平素から本校の教育活動に多大なご支援とご協力を賜り、ありがとうございます。

「おはようございます。」学校の一日が子どもたちの元気な声で始まります。

まだまだコロナの感染予防を講じながらの教育活動ですが、子どもたちが、「今日も一日楽しかった。明日も頑張ろう。」「自分は成長している。」と実感できる学校でありたい。また、地域の一員であり多くの方に支えていただいているということに気づき、自分のできる地域貢献を考え、行動できる児童を育てていきたいと考えています。

大正15年の創立以来、「日新」という校是を掲げ、現在まで引き継がれてきた歴史ある大芝小学校。その学校を、温かく支えてくださっている地域の皆様。

地域の宝である子どもたちを通じた出会い・ご縁に、そしてこれまでのご支援に改めて感謝申し上げますとともに、今後も変わらぬご理解・ご支援を賜りますよう、新しい教頭の田村康雄をはじめとする職員一同心からお願ひいたします。



副会長  
檜川 史秋



会計  
増田 耕士



総務部長  
櫻井 早苗



交通防犯部長  
吉野 政雄



児童館活動育成部長  
櫻井 康晴



保護司部長  
金垣 麗華



監事  
柿原 誠一郎

## 総務部

5月28日(土)令和4年度の定時総会が大芝集会所で開かれました。戸田祐二西区長をはじめ来賓の方に見守られながら令和3年度の事業や決算の報告は承認され、令和4年度の新しい部の新設を含めた事業計画・予算が可決されました。新設された保護司部会や各部を中心に事業の計画が施行されます。

令和4年度の役員一覧です

令和4年度 大芝地区社会福祉協議会 役員（令和4年5月28日現在）

| 社協役職               | 氏名          | 所属団体等  |
|--------------------|-------------|--|
| 会長                 | 米崎 一郎       | 新庄町内会長   |
| 副会長・福祉部長           | 雲津 寛幸       | 大宮一丁目町内会長・民生委員児童委員・大芝地区福祉推進委員会会長・西区協同地域福祉推進委員会会長 |
| 副会長・広報部長・健康長寿部長    | 小滝 凡夫       | 大芝長寿大学学長・大芝学区老人会会長                               |
| 副会長・公衆衛生部長         | 松木 稔        | 楠木町四丁目町内会長・大芝地区公衆衛生推進協議会会長                       |
| 副会長・公衆衛生部副部長       | 塩出 優        | 三篠町二丁目東町内会長・大芝地区公衆衛生推進協議会副会長                     |
| 副会長・PTA部長          | 檜川 史秋       | 大芝小学校PTA会長                                       |
| 会計                 | 増田 耕士       | 大芝小学校同窓会会長・保護司                                   |
| 総務部長・支え合い事業部長      | 櫻井 早苗       | にんじんの会会長   |
| 青少年育成部長・支え合い事業部副部長 | 大原 幹夫       | 大芝一丁目町内会長・大芝地区健全育成連絡協議会会長・大芝地区活性化委員会会長           |
| 理事<br>町内会長         | 西尾 浩        | 大芝二丁目町内会長  |
|                    | 金子 孝        | 大芝三丁目町内会長  |
|                    | 藤井 敏行       | 三篠町三丁目町内会長代理                                     |
|                    | 島津 俊紀       | 三篠北町内会長  |
|                    | 奥村 香        | 大宮二丁目町内会長  |
|                    | 中村 勝        | 大宮三丁目町内会長  |
|                    | 斎藤 勤        | 楠木町二丁目町内会長                                       |
|                    | 國保 典昭       | 楠木町三丁目町内会長                                       |
|                    | 野村 文弘       | 新庄市営住宅自治会会長                                      |
|                    | 交通防犯部長      | 吉野 政雄  |
| 監事                 | 民生部長        | 山崎日出夫  |
|                    | 子ども会育成部長    | 渡邊 伸司  |
|                    | 体育部長        | 坂川 武彦  |
|                    | 自主防災部長      | 岡 徳人   |
|                    | 福祉のまちづくり部長  | 山田眞知子  |
|                    | 大芝児童館活動育成部長 | 櫻井 康晴  |
|                    | 保護司部長       | 金垣 麗華  |
|                    | 山崎 成明       | 三篠町三丁目町内会副会長                                     |
|                    | 柿原誠一郎       | 前大芝小学校PTA会長                                      |

## 交通防犯部



4月18日月曜日

小学校1年生の交通安全講習会がありました。小学校から交通公園までは社協の交通防犯部が見守り交通公園では、お話を後、信号のある交差点や信号のない交差点を渡る体験をしました。



4月25日月曜日

高学年の児童が自転車の乗り方の確認をしました。白バイのお巡りさん（お姉さん）も指導に参加してくれました。学校と交通公園の往復は私達交通防犯部員の指示をよく聞いてくれました。公園のつづじが綺麗でした。

## 公衆衛生部



9:00 小学校体育館前に大きなバスとワンボックスカーが到着し準備を始めました。採血はバスの中、血圧や血液型、貧血でないかなど調べるのはバスの外です。

無事に献血が終わった人には、大芝社協からプレゼントがありました。62名の方が献血されました。

献血

0120-150-554

## 総務部

## 市長出張講座が開かれました

「『共助』の精神に基づく地域コミュニティの活性化について」と題して市長の基調講演の後参加者全員の写真撮影、グループに分かれて活性化に関する参加者相互の意見交換がありました。講演のようすを副会長の檜川史秋さんにまとめてもらいました。



大芝地区社協副会長 檜川 史秋

令和4年6月29日(水)に、大芝集会所に松井一實市長をお迎えして「市長出張講座」が開催されました。（主催 広島市企画総務局地域活性化調整部コミュニティ再生課）

この「市長出張講座」は、広島市が令和4年2月に策定した「広島市地域コミュニティ活性化ビジョン」について、地域での理解を深めていただくとともに、ビジョンに基づく地域の「新たな協力体制」の構築に向けた支援を始めとする地域コミュニティの活性化に向けた取り組みについて、地域の皆さんに、市長の思いを直接届ける機会を設けることを目的としたものです。

当日は、大芝地区社協の役員など約30名の参加の下、第1部で『共助』の精神に基づく地域コミュニティの活性化についてと題する松井市長による基調講演と、市長への質問タイム（米崎会長から質問してもらいました）の後、市長を交えて記念写真を撮影しました。

続いて、第2部で「地域コミュニティの活性化に関する参加者相互の意見交換会」を行いました。この意見交換会は、まず参加者2名又は3名一組で市長講演を踏まえた意見交換を行い、その後二組（4~5人のグループ）で情報共有を行い、最後にグループごとに感想や意見を発表するというものでした。

広島市からは、松尾地域活性化調整部長ほかコミュニティ再生課の職員に加え、戸田西区長ほか西区役所の職員も同席されており、大芝地区的担当者として、コミュニティ再生課の北島主事、西区支えあい課の松井保健師、西区地域おこし推進課の宮地主事の3名の紹介がありました。

大芝地区社協では「大芝地区活性化委員会」を発足させ、各町2名の委員が情報の交換や地域の活性化について意見の交換をしているところです。

支えあい事業部や保護司部会を新しく創ったり、にこにこkitchenの活動の為キッチンカーの購入の相談などをしています。キッチンカーは毎月のニコニコkitchenで活躍しています。



## 健康長寿部



**4月26日木曜日**

大芝集会所で総会が開かれ一年間の方針が決まりました。長寿大学は三篠公民館の世話で、5・6・7・9・10・11・12月の第三木曜日に開催。親睦のグラウンドゴルフ交歓会は5月16日月曜日・10月17日月曜日(24日に変更予定)に決まりました。

**5月16日月曜日**

各町1チーム(5名)の予定でしたが、参加できない町や、2町で1チームの所や、2チーム出来たところなどがあって、役員チームを含めて16チームの参加になりました。初心者の方もありましたが楽しい時を過ごすことが出来ました。



**5月19日木曜日** 今年最初の講座は、過密を避けて2部制で行いました。

## 大宮三丁目・大芝三丁目



末廣コーディネーターにノルディックウォークの正しい歩き方や健康に良いことなど講習を受けた後、ストックの突き方のコーチを受けながら2Km歩いてみました。

- ・私が2Kmも歩けた
  - ・こんなにスムーズに歩けるのに感激
  - ・背筋がシャキッとした感じ
  - ・目の前の視界が広くなり飛んでいきたくなる感じ
- 等の感想をいただきました。



## 支え合い事業部



5月のにこにこkitchenはツケイ広島大芝で開かれ、大芝三丁目のポテントカレーさんからカレーの提供を受けました。6月のにこにこkitchenは25日(土)、新庄之宮神社境内におたふくソースのデモカーに出張してもらい“お好み焼き”や“焼きそば”を作ってもらいました。

フリーマーケットやバザーも開かれ、かき氷・ジュース・ポップコーン・大人向けにビール・おつまみもありました。10時から14時まで(13時からは雨になりました)の間に400人くらいの人が来てくれました。大変盛況で年1回の行事にしたいと考えておられるようです。



## 体育部



- 6月26日(日)大芝学区グラウンドゴルフ大会が開催されました。

前日の雨で湿り気を帯びたグラウンドは良いコンディションでした。

1ラウンドは曇っていたのですが、2ラウンドになりますと日差しが強くなりました。水分補給やマスクを外すなど工夫されていました。

ゲーム終了後チームの得点を集計する間、ホールインワンのゲームが行われ成功した人は賞品をもらい喜んでいました。

12チーム参加で上位6チームは次の通りでした。

|    |         |    |        |
|----|---------|----|--------|
| 1位 | 楠木町四丁目  | 2位 | 大芝二丁目  |
| 3位 | 三篠北町A   | 4位 | 大宮一丁目  |
| 5位 | 三篠町二丁目東 | 6位 | 三篠町三丁目 |

## ふれあいきいきサロンだより

### 三篠町三丁目

福祉推進委員 大畠 英美

日々を元気良く過ごすために「明るく・楽しく」をテーマに活動しています。

久しぶりのサロン開催に、マスク姿の皆様は笑顔いっぱいでした。

3月23日(水)「シルバー川柳と座つてできるレクリエーション」など(13名参加)和気あいあいと過ごした終わりに、16年間お世話いただいた藤井崇子さんへ感謝の花束を贈りました。

5月25日(水)「ミニ花かご作り」(17名参加)終始和やかな雰囲気で、静かな会話が弾み、作品は各自持ち帰っていただきました。

毎回、民生委員の方々のご協力に感謝しています。今後は、7月「気軽にできるレクリエーション」と吉永小百合さんの朗読(CD)を聞こう、9月「お月見茶会(煎茶)」の予定です。



### 三篠北町

福祉推進委員 濑尾 清子

令和4年度に入り、町内活動を少しずつ始める為『市政出前講座』をお願いいたしました。

町内高齢者皆様の関心事『介護保険制度』について広島市介護保険課の中原課長補佐を講師にお招きしましてお話を聞く会を開催しました。広島市のパンフレット『介護保険制度のご案内』を見ながら要介護認定申請からサービス利用までの流れなどこれから私たちに役立つ話を聞くことが出来ました。

6月10日午後1時30分より町内会24名参加致しました。



### 楠木町二丁目

福祉推進委員 畑中 福美

4回目の新型コロナワクチン接種のお知らせが届く中、週1回、コロナ感染予防に十分な注意を払いながら町民会館での100才体操で体力UPをめざしております。

6月24日(金) 体操の後、いきいきサロンの行事である半期に一度の町民会館 大掃除を実施いたしました。参加者17名・マスクを着用し手際よく掃除される姿はまさに主婦パワー!迅速で素晴らしいです。

きれいになった会館での食事は控え、お弁当・お茶をお持ち帰りいただきました。お世話係一同、皆様のご協力に感謝申し上げます。



福祉に・ずっと・まっすぐ  
ツクイ

あなたの声を大切にしたい

## みんなで投稿 お便りコーナー

三篠町二丁目東の塩出さんは趣味で盆栽を楽しんでおられます。

今年もさつきが綺麗に咲いてくれました。

### みんなで投稿お便りコーナー 原稿送付先

〒733-0001 広島市西区大芝三丁目19-4  
小滝凡夫宛

Fax 082-237-9336

※匿名でも構いませんが、  
原稿には必ずお名前とご連絡先を  
ご記入ください。

また、編集者の判断にて  
内容を精査させて  
いただきます。

### 編 集 後 記

もうちょっと待ってあの記事を掲載しよう。あの人に書いてもらおう。の思惑が重なり発行が大変遅れました。お許しを。次号から若い人たちに手伝ってもらえることになりました。喜ばしい事です。

広報部長 小滝 凡夫 副部長 塩出 優

ご意見ご感想をお待ちしています。

小滝(おだき)まで(082-237-9336)連絡ください。



株式会社ひなた